
N i e d e r s c h r i f t  
FaB/028/2019 

 
über die öffentliche und nichtöffentliche Sitzung des Familienbeirates der 

Stadt Rheine 
am 08.07.2019 

 
 

Die heutige Sitzung des Familienbeirates der Stadt Rheine, zu der alle Mitglieder ordnungsge-
mäß eingeladen und - wie folgt aufgeführt - erschienen sind, beginnt um 19:30 Uhr im 
Besprechungsraum der Kath. Familienbildungsstätte Rheine. 
 
 
 
Anwesend als 
 
 Vorsitzende: 
 

Frau Ulrike Paege Vorsitzende   
 
 Mitglieder: 
 

Herr Johannes-Michael Bögge Mitglied   

Frau Gisela Ewering Mitglied   

Herr Uli Hermeling Mitglied   

Herr Winfried Krake Mitglied   

Frau Karin Sauerland Mitglied   

Frau Mechtild Sommer Mitglied   

Frau Sabine Wensing Mitglied   
 
 Vertreter: 
 

Frau Bärbel Richter Vertretung für Frau Dagmar 
Elsner 

Frau Dorit Tönjes Vertretung für Frau Andrea 
Bischoff 

 
 Verwaltung: 
 

Frau Medina Atalan Schriftführerin   
 
 
Entschuldigt fehlen: 
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Ulrike Paege eröffnet die heutige Sitzung des Familienbeirates der Stadt Rheine.  
 
Änderungsanträge zur Tagesordnung werden nicht gestellt.  
 
 
 
Öffentlicher Teil: 
 
1. 
 

Niederschrift über die öffentliche Sitzung des Familienbeirates vom 27.05.2019 
 

 
 
 
 
 
Das Protokoll der letzten Sitzung vom 27.05.2019 wird einstimmig genehmigt. Ein Dank an Anna 
Egelkamp.  
 
2. 
 

Bericht und Information der Verwaltung 
 

Frau Atalan ist krankheitsbedingt ausgefallen.  
 
Beschluss: 
 
 
 
3. 
 

Einwohnerfragestunde 
 

Interessierte Einwohner und Einwohnerinnen sind anwesend. Anfragen liegen nicht vor.  
 
Beschluss: 
 
 
 
4. 
 

Bericht aus den Ausschüssen 
 

Herr Bögge berichtet aus dem Sozialausschuss. Hier wurden u.a. die Themen Multiprofessionelles Team, 
Arbeitslosenberatungsstelle, Schulsozialarbeit im Schotthock und Integrationsrat besprochen.  
 
Herr Krake berichtet aus dem Schulausschuss. Es ging vorrangig um die Zügigkeit der Rheinenser Grund-
schulen. Hierbei wird es keine generelle Erhöhung der Züge geben, jedoch wird ein Zug aus dem Süd-
raum in den Schotthock verlegt.  
Der Busschuttel der Paul-Gerhardt-Grundschule wird für die Bauphase eingerichtet. Die Schüler nutzen 
dann während der Umbauphase die Räume der ehemaligen Overbergschule.  
Es gibt Vorschläge für den Umbau der Stadtbücherei.  
 
Frau Paege berichtet aus dem JHA.   
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5. 
 

Projekt Spielenachmittag 
 

Der Vorschlag eine Ausstellung „Familie in Rheine im Wandel“ zu erstellen, wird auf den Work-
shoptermin im Jan. 2020 verschoben.  
 
Der Familienbeirat will sich stattdessen im Herbst im Rahmen eines Spielenachmittages für 
Familien aller Altersgruppen präsentieren.  
Der Termin ist am 10. November 2019 von 14:30 – 17:30 Uhr.  
Die Familienbildungsstätte kann zum jetzigen Zeitpunkt Räume zur Verfügung stellen.  
 
Als Kooperationspartner sind die Josef Pieper Schule, die Stadtbücherei und der Spieleladen 
aus Wettringen angedacht.  
Es soll einen Waffel- und Kaffeeverkauf geben.  
Es soll neben Brett- und Kartenspielen auch Großgruppenspiele/Spiele ohne Grenzen und Bas-
telaktionen für die Kleineren geben.  
 
Uli Hermeling übernimmt die Großgruppenspiele in der Turnhalle.  
Mechthild Sommer übernimmt einen Tisch mit Spielen für Kindergarten/Vorschulkinder.  
Bärbel Richter möchte Spiele basteln, die die Kinder mit nach Hause nehmen können.   
 
 
 
 
6. 
 

Familienkalender 2020 
 

Sabine Wensing berichtet, dass die neuen Veränderungswünsche für den Familienkalender an 
den Layouter geschickt wurden. Rückmeldung gibt es bisher nicht.   
 
 
 
 
7. 
 

Verschiedenes 
 

Neues aus dem Bundesmodellprojekt „Go – Netzwerk Rheine“ – Übergänge von der Kita in die Schule 
gestalten  
Ulli Paege stellt den Flyer und das Plakat: Mein Weg von der Kita in die Schule vor.  
Karin Sauerland stellt einen Projektwunsch des JAEB vor. Alle neuen Kita-Eltern sollen ein Pixi-Heft und 
einen kurzen Elternbrief bekommen, in dem sich der JAEB vorstellt. Die Kosten würden sich auf ca. 200,- 
€ belaufen. Der JAEB hofft auf Unterstützung der Stadt Rheine.  
Es wird einen Film für die erste Elternpflegschaft der angehenden Grundschulkinder in den Kitas 
geben, in dem animiert gezeigt wird, was alles für die Schule benötigt wird. Dieser wird in den 
kommenden Tagen bei Youtube hochgeladen.   
 
 
 
 
8. 
 

Anfragen und Anregungen 
 

Es liegen keine Anfragen und Anregungen vor.  
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Ende der Sitzung: 21:45 Uhr 
 
 
 
Ulrike Paege Karin Sauerland 

    
Ausschussvorsitzende Protokollführung 
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